

こうちゅうしゅつ 校長室だより ぼちぼちいこか2024

No.13

令和6(2024)年11月27日

大阪市立田川小学校

校長 上玉利 恒子

秋の遠足レポートもこれが最終です。校外での活動の様子をお伝えします。ふだん学校ではできない活動もいろいろあり、しっかり体も動かすので、帰りの電車ではすっかり疲れて見えますが、感想を聞くと「楽しかった！」と声が上がります。

4年生 長居公園・自然史博物館 10/31



4年生は、大阪市を縦断して長居公園へ行きました。JRで大阪、天王寺と乗り換えて長居駅へ。最初に自然史博物館を見学しました。入り口の大きなクジラの骨格標本や、恐竜の化石など、めずらしい展示を熱心に見て回りました。お弁当の後は、広い植物園の中で決められた植物を探すオリエンテーリングに挑戦しました。たくさんのが植物があるので、探すのはとてもたいへん。プレートに名前が書いてあるのですが、初めて名前を知るような植物もあって、グループで協力しながら探していました。全部見つけられたグループはすごい！

1年生 千里南公園 11/1



1年生の目的地は、阪急電車南千里駅近くの千里南公園です。広場に荷物を置いて、早速ドングリ探しに出発！ところが、おめあてのドングリはあまりなくて、かわりにマツボックリがたくさん見つかりました。お弁当を食べて、もう一度周りを探してみると、なんとお弁当を食べていた場所のすぐ近くにドングリがいっぱい！用意していただいた袋に入りきれないぐらいたくさんのドングリを持って帰ることができました。リュックサックに詰め込んで、少し広場で遊んでいると、雨がぽつぽつ…。予定より少し早めに学校に戻ってきました。

本日(ほんじつ)の
トピックス

こころの劇場



11月19日に、6年生がオリックス劇場で劇団四季のミュージカル「ガンバの大冒険」を鑑賞しました。「こころの劇場」として全国の6年生のうち毎年約50万人が招待されます。すいぶん前から続いているので、もしかしたら、子どもの頃に観た…という方もおられるのではないでしょうか。大きな劇場で本物の演劇を体験できる、貴重な機会です。

田川小学校ホームページへ！ 学年のできごとや写真はこちら！

田川小学校

